

# Toca economía y migración con Joe Biden y Xi Jinping

ROLANDO HERRERA  
 ENVIADO

RÍO DE JANEIRO.- La Presidenta Claudia Sheinbaum llegó al G20 con su agenda bajo el brazo y aprovechó su primera reunión internacional para proponer que con el uno por ciento del dinero gastado en armas se implemente “Sembrando Vida” a nivel internacional.

Lo hizo sentada entre el Primer Ministro de Canadá, Justin Trudeau, y el Presidente de Francia, Emmanuel Macron, quienes han apoyado decididamente a Ucrania en su lucha contra la invasión rusa; y a unos lugares tanto del Presidente de Estados Unidos, Joe Biden, como del Ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Sergey Lavrov, que acudió en representación de Vladimir Putin.

Sheinbaum planteó además la necesidad de reconfigurar a los órganos multilaterales, como la ONU, y aprovechó para sostener encuentros bilaterales con distintos mandatarios asistentes.

Con el Presidente estadounidense Joe Biden abordó temas de economía, seguridad y violencia criminal, así como la atención a la migración. Con Justin Trudeau, de Canadá, habló sobre los resultados del TMEC para América del Norte.

Sheinbaum aprovechó su estancia de un día en esta cumbre para sostener distintos encuentros bilaterales, entre ellos con el Presidente chino Xi Jinping.

Al presidente de China le agradeció el apoyo brindado por ese país para la recuperación de Acapulco mediante la producción y entrega de enseres domésticos a los damnificados.

También se sentó con los líderes de Indonesia, República de Corea, Turquía y Australia, con quienes México mantiene un diálogo desde hace 11 años para promover el derecho internacional y el multilateralismo.



Sheinbaum tuvo reuniones con los presidentes de EU y China.



## Hablan sobre migración y violencia criminal

# Tiene reunión CSP con Biden

Se da encuentro  
a dos meses  
de que demócrata  
deje la Casa Blanca

ROLANDO HERRERA / ENVIADO

RÍO DE JANEIRO.- La Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y su homólogo estadounidense, Joe Biden, refrendaron ayer su compromiso de seguir trabajando para mejorar la seguridad y atender la migración que impacta a los dos países.

Los mandatarios sostuvieron un encuentro, el primero que se da en persona, en el marco del G20 que se desarrolla en esta ciudad brasileña y que tiene como uno de sus principales ejes el lanzamiento de una cruzada internacional contra el hambre y la pobreza.

“Con el Presidente Joseph Biden hablamos de la buena relación que existe y debe existir entre México y Estados Unidos, además de la importancia de trabajar juntos en materia de migración, seguridad y economía”, indicó Sheinbaum.

Durante la reunión, informó la Casa Blanca, Biden felicitó a la Presidenta por su reciente elección en el cargo y reafirmó el compromiso de Estados Unidos de construir una América del Norte próspera con empleos bien remunerados.

“Los dos líderes subrayaron la importancia de mantener la cooperación en materia de migración, seguridad y abordar el flagelo de la violencia criminal transnacional y las cuestiones económicas,



aprovechando la sólida asociación bilateral entre Estados Unidos y México”, indicó en un comunicado.

El encuentro, que congregó a los Presidentes y Primeros Ministros de 19 países integrantes y 10 invitados, fue

aprovechado por Sheinbaum y los integrantes de MIKTA para saludarse y tomarse una fotografía.

La Presidenta se sentó con los líderes de Indonesia, Prabowo Subianto; República de Corea, Yoon Suk Yeol; Turquía, Recep Tayyip Erdogan; y Australia, Anthony Albanese.

“Los líderes recordaron que MIKTA, fundada hace once años, representa una asociación interregional con un compromiso compartido con la democracia, la defensa de los principios del derecho internacional, el multilateralismo y la cooperación internacional”, refirió el organismo en un comunicado.

En momentos de múltiples crisis y enfrentamientos geopolíticos, indicó, los líderes de MIKTA reafirmaron su compromiso con un mundo seguro, pacífico, justo, igualitario, inclusivo, sostenible y próspero para todos.

“(Hicieron) un llamado a todos los Estados Miembros de la ONU a observar los preceptos de la Carta de las Naciones Unidas y todas las Resoluciones de la ONU, incluidas las adoptadas por el Consejo de Seguridad”, señaló el grupo.



■ En el marco de la reunión en Río de Janeiro, Sheinbaum destacó la importancia de trabajar con Estados Unidos en materia de migración, seguridad y economía.

